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La Mitja Marató aglutinará a 
cerca de 1.200 personas 
La prueba llega a su edición número 30 con el objetivo 
de tomar impulso para volver a las cifras prepandemia 
La Mitja Marató de Lleida 
celebra este año su 
trigésimo aniversario en un 
fin de semana que espera 
aglutinar a más de 1.200 
deportistas de todas las 
edades. 

Lleida 
REDACCiÓN 
La tradicional prueba se ha con
vertido en todo un aconteci
miento deportivo de ciudad que 
se ha hecho un lugar en el calen
dario de citas deportivas impor
tantes entre los deportistas del 
territorio. 

Se trata de una actividad que 
este año élglutinará cerca de 
1.200 participantes entre todas 
las actividades organizadas, co
mo son la Mitja Marató, la Cursa 
de cinco kilómetros y las carreras 
infantiles. La Mitja es la última 
prueba del circuito Mitges de Po
nent, que aglutina las pruebas de 
Balaguer, Timega, Mollerussa y 
Lleida, y por tanto será donde se 
decidirán los ganadores. 

La Mitja Marató y la Cursa de 
5K tendrán lugar el próximo do
mingo 19 de noviembre. A las 
9,30 horas se dará el pistoletazo 
de salida a la carrera 5k y poco 
después, a las 10.30 horas, a la 
Mitja, ambos acontecimientos 
con salida y llegada ante el gim
nasio Viding Ekke. Las carreras 
infantiles, por su parte, tendrán 
lugar el día antes. 

El itinerario de la prueba reco
rrerá, a grandes rasgos, el Passeig 
de Ronda, Cardenal Cisneros, Fe
rran el Catblic, Ciutat Jardí, Avin
guda de Pinyana, Baró de Maials, 
Corregidor Escofet, Avinguda 
Tortosa, Pont de Pardinyes, Camí 
de Picos, Camps Elisis, Príncep de 
Viana, Rambla Ferran, Princep de 
Viana y de nuevo el Passeig de 
Ronda. 

Cabe destacar que este acon
tecimiento es solidario con la 
Fundació Renal Jaume Arnó, con 
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la entidad Aspros y con el Banc 
d'Aliments de Lleida. Unos 175 vo
luntarios y voluntarias trabajarán 
con la máxima ilusión para que 
todo el mundo disfrute al máximo 
de este día tan especial. 

El director técnico de la Mitja 
Marató, Iván Espílez, manifestaba 
en la presentación de la prueba 
que "para nosotros este año es de 
reimpulso porque recuperamos la 
carrera de cinco kilómetros, .que 
era la pata que nos faltaba en este 
proyecto, y en cierto modo pode
mos decir que volvemos a empe
zar". 

"Siempre hemos dicho que 
teníamos un proyecto a medio 
¡>Ia-zo para hacer crecer la carrera 

año tras año y ahora volvemos a 
empezar ton ilusiones renovadas 
y un equipo nuevo. Tenemos mu
chas ganas de volver a ser la Mitja 
Marató de Lleida al cien por cien 
con las carreras infantiles y la cor
ta" añadía. 

Espílez destacaba que l/este 
año ha sido muy importante para 
nosotros ver el apoyo institucio
nal .y de patrocinadores privados 
que tenemos. También se ve una 
buena tendencia en las inscripcio
nes, ya que después de la pande
mia fue una cifra baja, y ahora ve
mos cómo los números aumentan 
en este sentido yeso nos motiva 
y nos llena de energía para seguir 
adelante". 

El director deportivo de la Mit
ja Marató Lleida hablaba también 
del circuito indicando que l/sigue 
siendo el mismo porque está ho
mologado por la Federació Catala
na y por eso intentamos no remo
delarlo. Además tenemos inputs 
que nos dicen que a los deportis
tas les gusta y a las autoridades 
que tienen controlarla también". 

"El objetivo es llegar a las 800 
inscripciones. En los mejores años 
antes de la pandemia llegamos 
a las 1.200, pero en los dos pos
teriores nos quedamos en 600. 
El primer ¡:¡ño porque cerramos 
al 50% y el año pasando porque 
hubo una reducción. Nos hemos 
marcado la meta de cambiar es-

ta tendencia y estamos ya sobre 
las 500 inscripciones, con lo que 
pensamos que conseguiremos el 
objetivo. Si sumamos los partici
pantes de la carrera corta y las in
fantiles estaremos sobre las 1.200 
personas. Nuestro récord es cerca 
de 2.000 con 1.200 en la Mitja y 
500 en las infantiles. Este año lo 
importante es ver que la tenden
cia es positiva y que en la carrera 
corta hay una buena respuesta", 
apostillaba. 

En cuanto a las afectaciones 
de tráfico, el último corredor es
tará sobre un tiempo de unas dos 
horas y media, lo que quiere decir 
que se largarán hasta la una y me
dia de la tarde. 


